

Vor Sitzungsbeginn wurde ein vorläufiger Auszug aus der öffentlichen Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses vom 23.09.2010 verteilt.

Herr Lingelbach regt an, Sponsoren für die Musikschule Neumünster einzuwerben und darüber eventuell auch den städtischen Mitgliedsbeitrag zu finanzieren.

Ratsherr Hansen bedankt sich für die geleistete Arbeit der Musikschule Neumünster, die trotz einer fünfzigprozentigen Kürzung der Zuwendungsbeträge seit 2002 bis heute eine steigende Mitgliederzahl nachweisen kann.

Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis.